

# Congreso autoriza a Qroo. más pasivos

Jesús Vázquez  
EL ECONOMISTA

*Cancún, Qroo.* LA NOCHE del martes, el Congreso de Quintana Roo aprobó por abrumadora mayoría el refinanciamiento de la deuda estatal a corto plazo y la contratación de uno o más créditos hasta por 4,984 millones de pesos con un plazo de 15 años, lo cual elevaría la deuda pública a más de 18,000 millones de pesos.

En un comunicado, el secretario estatal de Hacienda, Juan Pablo Guillermo, asegura: “Las decisiones económicas que ha tomado el gobierno local, analizadas y avaladas por el Congreso del estado, están encaminadas a buscar mejores condiciones en la estructura de su deuda y ayudan a que Quintana Roo se mantenga como líder en productividad nacional y se siga invirtiendo en la gente”.

---

**\$4,984** millones es el monto que el Congreso autorizó al gobierno local.

---

Los pasivos de la entidad actualmente suman 13,500 millones de pesos, luego de un refinanciamiento que le fue autorizado al actual gobernador, Roberto Borge Angulo, al inicio de su gestión, a finales del 2011. En ese entonces, el Mandatario justificó elevar la deuda de 10,500 a 13,500 millones de pesos con el argumento de que la medida le permitiría a su administración gozar de mayor liquidez en el corto plazo para solventar los gastos operativos de su gobierno.

#### BAJAN NOTA

Sin embargo, apenas dos años después, el 30 de marzo del 2013, la correduría Fitch bajó la nota crediticia del estado, argumentando que la administración presenta un creciente déficit estructural de las finanzas públicas, financiado principalmente con el aumento significativo de la deuda bancaria de largo y corto plazos, así como del pasivo circulante, reveló un reporte.